

Canadian Group of Psychoanalysts for Children & Adolescents

Groupe Canadien des Psychanalystes pour Enfants & Adolescents



2026-2027 CGPCA Seminar / programme GCPEA

21 septembre 2026 de 19h30 à 21h30 / September 21, 2026 from 7:30 pm to 9:30 pm

Présentation en français, forum de discussion bilingue / Bilingual discussion following a presentation in French

Cécile Mathieu-Cura

Une pédopsychiatre va à la rencontre de ses patients à travers leurs dessins

A Child Psychiatrist meets her Children Patients through their Drawings

Docteure Mathieu-Cura présentera un article à travers lequel elle parlera de ses expériences cliniques.

« Le dessin, voie royale de l'inconscient dans la psychothérapie d'enfant? » publié dans le Carnet Psy. En partant de la conférence d'introduction à la Psychanalyse dispensée par Brigitte Bernion pour la Société psychanalytique de Paris. Jeanne Ortiz interroge l'utilisation du dessin dans la psychothérapie psychanalytique d'enfant.

Docteure Mathieu-Cura vous invite à lire au préalable l'article que vous trouverez en annexe.

Dr. Mathieu-Cura will present an article in which she discusses her clinical experiences.

"Drawing: The Royal Road to the Unconscious in Child Psychotherapy?" published in the Carnet Psy. Based on the introductory lecture on Psychoanalysis given by Brigitte Bernion for the Paris Psychoanalytic Society. Jeanne Ortiz examines the use of drawing in psychoanalytic child psychotherapy."

Dr. Mathieu-Cura invites you to read the article in the appendix prior to the presentation.

Cécile Mathieu-Cura, est pédopsychiatre à la Clinique externe de l'enfance et de l'adolescence du CH Honoré Mercier de Ste-Hyacinthe. Elle a fait ses études de médecine, psychiatrie et pédopsychiatrie en France. Elle arrive au Québec en 2017 et après la reconnaissance de ses études médicales, elle pratique dans la région de Montérégie-Est. Elle suit une formation de deux ans en psycho-dynamique au Pavillon Albert-Prévost. Elle développe des intérêts pour la psychanalyse et participe entre autres aux rencontres sur la Psychanalyse du samedi matin offertes par la Société psychanalytique de Montréal. Elle est membre du GCPEA depuis deux ans.

Cécile Mathieu-Cura is a child and adolescent psychiatrist at the Child and Adolescent Outpatient Clinic of the Honoré Mercier Hospital in Ste-Hyacinthe. She studied medicine, psychiatry, and child and adolescent psychiatry in France. She arrived in Quebec in 2017 and, after her medical studies were recognized, she began practicing in the Montérégie-Est region. She completed a two-year training program in psychodynamics at the Albert-Prévost Pavilion. She developed an interest in psychoanalysis and participates in, among other things, the Saturday morning Psychoanalysis meetings offered by the Société psychanalytiques de Montréal. She has been a member of the CGPCA for two years.

Susan Moore, PhD
President / présidente
The CGPCA / Le GCPEA